

花の溢れる町並作り・環境美化部



令和5年6月4日(日曜日)8:00~10:30

花壇・植え付け準備・大岡地区センター周辺の草取り。

6月10日(土曜日)9:00~10:30

花壇花植え付け・周辺の草取り 場所:大岡地区センター

環境美化部では6月4日、『明るく住みよい町づくり』の一環として大岡地区センター周辺および花壇の草取りを行い、環境美化の啓蒙をする「のぼり旗」を立て、花の植え付け準備を行いました。6月10日(土曜日)、花壇に花を植えることを地域の環境美化に貢献するための一環として行い、大岡地区センターに多くの人を訪れ、花壇を見て少しでも癒しになれば・・・と思い、心をこめて植え付けました。

そして、植えた花の管理は環境美化部が順番におこないます。

部長の挨拶



草取り整備した花壇



地区センター周辺の草取り



花壇の花植え



環境美化を啓蒙する「のぼり旗」



美化活動とは、自治体が主体となって行う共同清掃活動をはじめ、道路、公園、広場、河川、海岸など、公共の場所の清掃作業、除草作業です。また、ポイ捨て防止に係わるPR活動や公共の場所の巡視、破損などの通報なども美化活動としています。

ごみの削減、不法投棄防止などが思い浮かぶことと思いますが、環境美化活動は、美しいまちを将来の世代へ引き継ぐための取り組みであり、広い意味では、地球の温暖化防止や自然環境の保護等にもつながります。

今後も環境美化部の活動にご理解とご協力をお願いいたします。